

«Le tournant approche!»

Le tollé en Occident sera assourdissant

par Peter Hänseler*



Peter Hänseler. (Photo mad)

Avec leurs récits émotionnelles de guerre et de crises bancaires, les médias occidentaux passent à côté de l'évènement du siècle. Le tollé en Occident sera assourdissant lorsque les matières premières devront à nouveau être payées avec de l'argent de valeur.

Dans l'un de mes *derniers articles*,¹ j'ai évoqué la couverture médiatique pitoyable du conflit ukrainien par l'Occident: après un an de guerre, il s'avère que la «couverture» occidentale n'en était pas une – tout a été monté à des fins de propagande et peu de choses correspondaient à la vérité. Et maintenant, la réalité correspond de moins en moins à la couverture médiatique.

«C'est inquiétant»

En Occident, nous en sommes arrivés au point où de nombreuses personnes se sont habituées ou se sont résignées à défendre la «vérité» diffusée par les médias occidentaux de telle sorte que remettre en question ce narratif équivaut à une trahison.

Le niveau est ainsi arrivé au même point qu'au Moyen-Age, lorsque l'Eglise catholique disait à ses ouailles ce qu'il en était – sinon c'était le bûcher.

«Si l'on vous répète que 2 + 2 font 5, vous aurez tôt ou tard un problème avec votre comptabilité».

* Peter Hänseler, né en 1964, a étudié le droit (lic. iur.) et le droit économique (Dr. iur.) à l'Université de Zurich. Après avoir obtenu son brevet d'avocat dans le canton de Zurich, il a suivi un master en droit américain (LL.M.) à l'Université de Georgetown (Washington, D.C.). Il parle allemand, anglais et russe et vit à Moscou pour des raisons privées et culturelles. Sur son blog, il traite de sujets géopolitiques et géoéconomiques.

C'est inquiétant. Ce n'est pas la piètre qualité des médias occidentaux qui est critiquée, mais bien ceux qui la dénoncent.

Mais le plus grand développement – à savoir le rassemblement du reste du monde – n'est pas perçu en Occident. Je pense que les faits sont là – la sécession de l'Orient pourrait bientôt commencer et s'abattre sur une population occidentale mal informée qui n'a pas pu se préparer suite à une presse qui préfère se livrer à la propagande plutôt que de remplir sa mission de quatrième pouvoir.

L'Orient renonce au dollar américain

A mon avis, le monde se trouve dans une guerre de sécession, dans laquelle le Sud global (environ 80% de l'humanité) veut se libérer de la dépendance de l'Occident global (en gros USA, UK, UE, CH, JP, AUS, KR). Cela ne sera possible que si le reste du monde renonce au pétrodollar. J'ai déjà écrit à ce sujet en avril 2022 l'article [en allemand et anglais] intitulé «La Finale pour les pétrodollars».²

Les aspirations des BRICS+, de l'OCS et de nombreuses autres organisations sont évidentes. Dans les médias occidentaux, ces évolutions ne sont soit pas du tout traitées, ou alors méprisées avec arrogance – «ces quelques pays sous-développés!» J'ai également écrit un article à ce sujet, «L'irrésistible ascension de l'Orient».³

Une tempête de paix

Au cours des dernières semaines, il s'est passé plus de choses en diplomatie internationale qu'au cours des 30 dernières années.

A Pékin, les Saoudiens se sont réconciliés avec les Iraniens: ces derniers étant des ennemis mortels depuis des décennies. Manifestement, Pékin a réussi à les convaincre qu'il valait mieux s'unir et faire des affaires plutôt que de se faire la guerre: l'Iran et l'Arabie saoudite sont tous deux sur le point de rejoindre les BRICS+.

Les Russes réunissent la Turquie et la Syrie autour d'une table – là aussi, les grands font pression sur les belligérants pour qu'ils résolvent enfin le problème syrien.

Finalement, on apprend que l'Arabie saoudite et la Syrie renouent leurs relations diplomatiques après plus de dix ans.

C'est une très bonne nouvelle pour les habitants des pays concernés. Comme ces efforts de paix émanent de la Chine et de la Russie, ils font sourire l'Occident ou ne sont pas même analysés sérieusement.

La raison pour cela est humaine: aucun Etat occidental n'a été impliqué dans ces succès diplomatiques. La Chine deviendra-t-elle la nouvelle Suisse – en tant que médiateur entre les belligérants?

L'accord a bel et bien été scellé

Je considère toutefois ces développements comme un changement d'époque: la rencontre des présidents Xi et Poutine à Moscou pourrait signifier l'aboutissement de la sécession économique.

«Ce sera la mort du dollar américain.»

Dans la diplomatie tant chinoise que russe, les mots sont bien choisis, même lorsque l'on monte dans une voiture au moment des adieux. A l'avenir, les paroles de Xi nous seront souvent rappelées.

Considération finale

Je ne serais pas du tout surpris si les grandes organisations comme les BRICS+ et l'OCS annonçaient très bientôt un nouveau système de paiement. Un système de paiement qui aurait sa propre monnaie basée sur l'or et/ou les matières premières et qui obligerait l'Occident à se procurer ses matières premières dans cette monnaie.

Le silence pathologique de l'Occident pourrait indiquer que l'on a opté pour une politique de l'autruche, car les faits sont sur la table.

Ce serait une catastrophe pour les monnaies FIAT occidentales si, après plus de 50 ans, l'Occident devait à nouveau payer ses matières premières avec de l'argent de valeur – avec de l'argent que l'on ne peut pas imprimer.

Source: https://voicefromrussia.ch/die-wende-kommtder-aufschrei-im-westen-wird-ohrenbetaubend-sein, 25 mars 2023

(Traduction «Point de vue Suisse»)

- https://voicefromrussia.ch/pitoyable-berichterstattunguber-den-ukrainekonflikt/
- https://voicefromrussia.ch/endspiel-um-den-petro-dollar/
- https://voicefromrussia.ch/der-unaufhaltbare-aufstiegdes-ostens/